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奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために

寒川ロータリークラブ
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出 席 報 告

第 2186 回例会　　2021年 7月5日（月）　くもり

司　会　　小澤副幹事

斉　唱　　君が代、寒川ロータリークラブ讃歌｢陽光と夢を｣

ソングリーダー　　三留クラブ管理運営委員

メークアップ　【本日分】椎谷会員 (北見東 RC)

新年度がいよいよ今日からスタートしました。ロータリー
クラブの会長という大役の重圧を非常に感じております。
これから一年間、理事役員の皆様、クラブ会員の皆様に
大変お世話になります。皆様のご協力の程を宜しくお願
いします。さて、7月は｢文月（ふみづき）｣とも呼ばれます
。文月の語源は短冊に歌や文字を書き、書道の上達を祈
った七夕の行事に因んだ説が有力とされているそうです
。そのほか語源に旧暦7月に稲穂が膨らむ月であるため
穂含月｢ほふみづき｣や含月｢ふくみづき｣からの説もある
そうです。またこの時期、今年は湘南地域の一部の海開
きや2年ぶりになる富士山の山開き、寒川町でも町営プ
ールが｢HAYASHIウォーターパークさむかわ｣の名称で先
日オープン致しました。2年連続で中止にはなってしまい
ましたが七夕まつりや、子供たちにとって楽しい夏休み、
今年は開催できることを望みたい花火大会、大相撲夏場
所も始まりました。後半には夏バテ解消の土用の丑の日
と、いろいろな方面に渡ります。これとは別に非常に悲し
いことに、一昨日の豪雨で熱海市では土石流による土砂
災害で甚大な被害が発生してしいました。お見舞い申し
上げます。例年７月のこの時期は一年間の中でも梅雨前
線の影響により豪雨をもたらし日本各地で土砂災害が多
く発生しているのが現状でございます。さらには、今年は
何といっても昨年から延期になった｢東京2020オリンピ
ック･パラリンピック｣が開催されます。開催方法について
は関係組織で議論がなされていて、無観客開催になりそ
うです。話は変わりまして、今月は一年間ともに活動させ
ていただく村松幹事の誕生月でもありま幹事と皆様とと

もにクラブ運営をしてまいりますので宜しくお願いします
。この後会長方針挨拶の時間もありますので、以上で本日
の会長の時間とさせていただきます。ありがとうございま
した。

井上会長の時間

石塚会員、椎野会員、井上晋一会員、秋本会員

審議事項
1）今後、緊急事態宣言/まん延防止等重点措置が発令さ 
　れた場合の理事会･例会の在り方について･･･このまま
　審議とし、以下の通り承認。①現状同様、重点措置対象
　区域外継続の場合：現状と同じ例会形態で実施、7/12
　直前会長幹事慰労会は実施②重点措置･緊急事態宣
　言発令の場合：理事会･例会は実施しない※通常の例
　会ができる期間中にZoomによるオンライン例会を試
　行して実績を積んでおくべき。鈴木正秋クラブ管理運
　営委員長に8/23オンライン例会講習会の準備を進め
　ていただくよう依頼。
2）前年度一般会計繰越金2,559,186円の一部を記念事業
　会計･姉妹クラブ会計へ繰り入れる件(清水会計より、
　姉妹クラブ積立金1万円＋記念事業積立金1万円/人/
　年)×30名×2年分(今年度と次年度)＝120万円を繰
　越金より拠出し、姉妹クラブ積立金60万円、記念事業
　積立金60万円にそれぞれ繰り入れてはどうか)･･･承認
　。よって今年度と次年度の会費請求金額は、25万円＋
　直前会長幹事慰労会会費8,000円(井上前会長と石腰
　前幹事からは集金しない)とする。繰越金残金　　　
　1,359,186円については次回審議とする

理事会報告



回覧
〇ロータリー文庫HP今年度ユーザー名･パスワード
〇RI日本事務局財団室NEWS 2021年7月号
〇寒川神社社報｢相模｣第525号

出席報告について　
国際ロータリー2019年規定審議会決議により、｢欠席し
た例会のメークアップを同じロータリー年度内に行うこ
とができる｣と標準クラブ定款が変更となったことに伴
い、定款細則諮問委員会において、当クラブの細則に｢
例会欠席のメークアップに関する規定の例外｣を定め、｢
当クラブにおいては例会前2週間、例会後4週間をメー
クアップ期間とする｣条項を追加しました。これにより、

出席報告で確定出席率が出されるのは例会の4週間後
となります。ただし、標準クラブ定款上、メークアップで
きる期間は同じロータリー年度内となっており、その年
度の年度末6月30日をもってメークアップ期間は終了と
なります。従いまして、本日現在で第2184回(6/21)と第
2185回(6/28)の出席率が確定されましたことをご承知
おきください。

藤沢南、茅ヶ崎、各RC
例会変更

幹事報告

なし
週報受理

その他受理
●ガバナー事務所
～7/1付会員数確認依頼（回答済み）
～7月のロータリーレート｛1ドル:111円｝（6月＝109円）
～上半期地区人頭分担金送金依頼｛本会計:7,850円/人
　事業会計:2,900円/人｝（30名分322,500円を7月中に
　送金いたします）
●ロータリーの友事務所
～友事務所職員は在宅勤務と時差出勤併用業務　問い
　合わせにはメールにて対応

誕生祝
7月分:村松会員

米山奨学生　李 嬌さんに奨学金授与

委員会報告

同好会報告

親睦活動委員会　中野委員長
例会後、親睦活動委員会を開催します。委員の方、出席
よろしくお願いいたします。

◎井上会長・村松幹事
　いよいよ新年度スタートです。会長幹事力を合わせて
　いきますので、一年間よろしくお願いいたします。
◎村松会員
　誕生祝ありがとうございました。
◎島村会員
　新年度のスタートですね！一年間よろしくお願いいた
　します！
◎青木、石腰、磯川、入澤、内野、大澤、小澤、金子、菊地
、清水、下里、鈴木(郁)、鈴木(正)、高波、中野、中村、林、
三澤、三留、山本(和)、山本(哲)、若菜、各会員

2186回スマイルボックス
合計28,000円

井上新会長方針挨拶

皆様こんばんは。本日は会長方針挨拶の時間を頂きま
した。いよいよ新年度のスタート地点になりました。1年
間宜しくお願いします。まずRI会長方針について：2021
ー2022年度はRI会長シェカール･メータ氏(インド)の
｢奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために｣をテ
ーマに掲げて活動をして参ります。会員増強は引き続き
大きな目標です。世界で120万人の会員を130万人に増
やしてロータリーの参加者基盤を広げるという目標、そ
して、世界に奉仕してより大きなインパクトをもたらす目
標です。｢もっと行動し、もっと成長する｣ための意欲を
喚起する大きな役目を担います。｢存在するものだけを
見て、『なぜそうなのか』と考える人もいる。しかし私は、
いまだかつて存在しないものを夢見て『なぜそうでない

なし



考え目標を行動計画に結びつける方法を模索すること
が推奨されています。そのためにクラブヒューチャービ
ジョン(1年後になったつもりで未来から振り返りをする
ビジョンの立て方)会議の開催を推奨します。クラブデ
ジタル化の推奨　全員がマイロータリーへの登録の推
進　地区や各クラブのオンライン化を推進し業務や例
会、委員会、研修事業等をオンラインと対面方式とを併
用しクラブ運営の多様性を推進します。優先事項2　○
地域社会にインパクトをもたらす　世界ポリオデーの実
施　10/24　ポリオ根絶サミットin2780の開催　1クラ
ブ１奉仕事業を目指す　優先事項3　○多様な人々と
の出会いとつながり　若い人たちへの積極支援　ロー
ターアクト･インターアクトクラブの拡大など、若い人たち
への積極的支援をしましょう。また財団奨学生・米山奨
学生そしてすべての青少年がロータリーの奉仕活動へ
積極的に参加することを促します。若い会員の地区へ
の出向を促し豊かな経験と知識を積むことによりクラ
ブの活性化につながるものと期待しています。　優先
事項4　○積極的に行動します　ロータリー財団への
協力ロータリー米山奨学会への協力　ロータリー奉仕
デーの開催　従来のIMを変えてロータリー奉仕デーと
して開催します。会員増強を強く推進する。ここまでが
地区方針から抜粋した内容です。☆寒川ロータリークラ
ブの会長方針について：RI会長テーマ｢奉仕しよう　み
んなの人生を豊かにするために｣をもとに、皆様と楽し
い例会、また為になる例会や行事の運営に向けて活動
してまいります。活動計画　○会員増強･維持：目標　
純増2名　○創立50周年に向けてクラブ内の活性化　
○ロータリー奉仕デーの開催　○ロータリー財団･米山
奨学会への協力　○姉妹クラブとの交流　会員増強委
員会の皆様へ：地域には様々な奉仕活動をされている
方々や団体、グループも沢山ございます。こうした皆様
との繋がりやネットワークを築いていきたいと思ってお
ります。またそうした方々が気軽に参加していただける
ような例会や事業の企画ができればと思います。多くの
方々と出会うことによっても会員増強に結びつくものと
思います。とはいっても増強は例年難しく、ここ最近は
コロナなどの影響によって会員数が減少しているクラブ
もあるそうです。この目標は本当にピンポイントで｢やる
っきゃない｣といった気持ちになりませんと増強はでき
ないと思います。また会員維持に関しても、会員相互の
意思疎通や交流がスムーズになる事が重要だと思いま
す。50周年準備委員会の皆様へ：寒川RC創立以来多く
の諸先輩方のご尽力、多くの関係諸団体、姉妹クラブの
皆様のご支援とご協力を賜りながら2022-2023年度に
創立50周年を迎えることができると思います。部会毎
に会員さんの発想やアイデアをふんだんに取り入れて
頂き皆様の企画で開催できます事を期待します。こう
した大きな節目の記念事業を開催するまでのプロセス
やフォーラムの開催、また記念式典開催を迎えられるこ
とが皆様にとって素晴らしい記憶の1ページになります
ことを望みます。会員相互の活性化、クラブの活性化に
つながる事だと思いますので宜しくお願いします。奉仕
プロジェクト委員会の皆様へ：ロータリー奉仕デー開催

のか』と考えます。“奉仕とは自分がこの地上に占める空
間に対して支払う家賃である。”という信条を持つように
なりました。奉仕を定義するのは、奉仕の規模ではなく
奉仕に対する姿勢です｣と。メータ会長の信念だそうで
す。私も次のような場面でそう考えてしまうと痛感した
お話を紹介します。メータ氏がロータリークラブに入会
したばかりのころ、手足が不自由な人たちの奉仕のため
のキャンプ事業に参加しました。担当はハンドサイクル
をわたす役目でした。そうすると地を這って近づいてき
た人がいてその人は足がなく、手を握ろうとしたその瞬
間、正直なところ頭にあったのは自分の事でした。自分
の清潔さや健康について考えたのです。手を握ること
が嫌でした。しかし6,7人目の後に突然この人たちが抱
える困難と苦境に共感し、彼らの痛みと困難を感じ、自
分より彼らの事を考えるようになりました。その後も多
くのプロジェクトに参加し僻村(へきそん)に足を運んだ
とき、彼らの家にはトイレがなく、水浴びするのと同じ
池の水をのみ、一本の樹の木陰を学校として使っていま
した。ロータリークラブを通じてトイレを設置し、安全
な水を提供し、教育システムを改善し、医療設備を整え
ていったそうです。ガンジーのお話も心に残っています
。｢ガンジーさんが電車に乗るとき片方のスリッパを落と
してしまった。とっさにもう片方のスリッパもそこをめが
けて投げた。そばにいた人がどうしてですか？と尋ねる
と、そのスリッパを見つけた人が両方あれば役に立つで
しょう、と言われた。これはささやかな奉仕の行為でそ
の姿勢は見事だと思います。「ロータリアンが長い間ず
っとポリオ根絶や人類への奉仕のために数十億ドルも
の多大なボランティア時間を費やしてきた理由にそれ以
外のことがあるのでしょうか。奉仕するとき、誰かの人
生だけでなく、自分の人生も豊かになります。｣「人生で
は与える者、奉仕する者になりなさい。ただし与えると
きも、奉仕するときも謙虚になり与えさせていただけま
すか。奉仕させていただけますか。とお願いする気持ち
になりましょう。」ロータリーの中核的価値観で、『多様
性、公平さ、開放性』に対する公式声明もあります。｢私
たちが女子のエンパワメントに取り組むことが重要です
。2021-2022年度は『ロータリー奉仕デー』の実施に向
けてロータリーの活動を広く紹介しようではありません
か。挑戦に立ち向かうのがロータリアンであり、船は港
にいれば安全ですが、目的は港にいる事ではありませ
ん。海に出てこそ船の目的が成就されます。人生とは冒
険であり、メンテナンスではありません。｣メータ会長の
挨拶を一部抜粋しました。地区活動方針について：今
年度のガバナーは、ふじさわ湘南RCの田島透氏です。行
動目標：「ポリオ根絶と会員増強」奉仕の実践で会員基
盤を強固にする。行動計画は、○会長テーマ｢奉仕しよ
う　みんなの人生を豊かにするために｣を理解･活用し
てロータリービジョンに沿って活動できるようサポート
します。○目的達成のため、全クラブにロータリー賞へ
の挑戦を推奨します。　☆地区ビジョンの実現優先事
項1　○地域社会の変化とニーズをとらえる2780地区
では地区の特性を踏まえ、地区レベルでのビジョン行
動計画を策定しました。各クラブは独自の目標について



について：2022年2月19日予定　｢奉仕しよう　みんな
の人生を豊かにするために｣『誰かのために生きてこそ、
人生には価値がある』今年度は例年のIMを変えてロー
タリー奉仕デーの開催になります。ロータリークラブは
奉仕活動を目的･目標とする団体であります。今年度は
第4グループ(6クラブ)でロータリー奉仕デーの開催に
なります。三澤会員がガバナー補佐、井上晋一会員が補
佐幹事として出向します。寒川がホストクラブになりま
す。奉仕事業内容のアイデアを皆様からお聞きする機
会も設けたいと思います。また社会奉仕事業、職業奉仕
事業の企画も宜しくお願いします。国際奉仕委員会の
皆様へ：ロータリー財団･米山奨学会への協力をお願い
します。数値目標は例年通りと思います。また、米山奨
学生 リ･キョウさん(中国　女性)の世話クラブとしてカ
ウンセラーの山本和好会員始め皆様のご協力をお願い
します。姉妹クラブとの交流：コロナ禍で前前年度、前
年度と姉妹クラブとの交流が出来ていませんでしたが、
コロナワクチン接種が進み始めていますので、コロナの
終息を願い、台北士林RC、寒河江RCとの交流が再開で
きる事を楽しみにしています。(台北士林RC創立記念
式典：2022年4月8日)親睦活動委員会の皆様へ：「奉
仕の中に親睦が生まれ、親睦の中に奉仕の概念が生ま
れる。」ということから親睦活動委員会が担当していた
だく例会、行事が多くございます。昨年からのコロナの
影響により親睦例会の中止が相次ぎましたが今年度は
ワクチン接種等で再開できると思いますので宜しくお願
いします。クラブ管理運営員会の皆様へ：今年はオンラ
イン例会の勉強会や例会･行事日程の調整、検討など宜
しくお願いします。長期ビジョン検討委員会の皆様へ：
今年度は今まで継続事業でありました桜の植樹が出来
なくなってしまいましたので、寒川としての長期計画の
立案をよろしくお願いします。研修委員会の皆様へ：今
年度は会員研修や理事研修の企画を是非よろしくお願
いします。地区･地域出向者の皆様へ：出来れば例会の
前半に出向に関しての報告の時間を設けていきたいと
思っております。当クラブから今年度地区への出向者は
、ガバナー補佐：三澤会員、ガバナー補佐幹事/会員増
強維持拡大委員会：井上晋一会員　財団補助金管理運
営委員会/米山奨学生カウンセラー：山本和好会員、ポ
リオプラス委員会：下里会員、職業奉仕委員会：島村会
員、の皆様です。また、寒川町観光協会理事として青木
会員に出向していただいております。宜しくお願いしま
す。2019年のRI理事会で採択された多様性、公平さ、開
放性の声明について　〇多様性とは：年齢や人種、社会
的地位、文化、性別、能力にかかわらずあらゆる背景を
持つ人をたたえる。ロータリーはあらゆる背景を持つ人
や幅広い文化、経験、アイデンティティの人を歓迎する。
〇公平さとは：ロータリーはクラブ会員の公平な扱いと
機会に均等を保つ。ここで皆様の誕生月のプレゼント
について報告ですが、理事会において公平さを会長方
針に入れてあることからプレゼントは会員のみにいたし
ました。すべての会員がご夫婦とは限りませんので、ご
理解の程よろしくお願いします。〇開放性とは：ロータ
リーはあらゆる人が歓迎されていると感じ、尊重され、

会員として大切ににされるクラブ環境づくに力を注いで
いきます。これら3つの項目を見据えながら、今年度、自
分らしくありのまま、飾らずに、楽しくやらせて頂きます
ので皆様のご協力を宜しくお願いします。最後に。国連
で2015年にMDGsが達成期限を迎えSDGsがスタート
して今に至っております。日常、テレビ･新聞等の報道で
も取り上げることが多く、かなりの人が耳にしているの
ではないでしょうか。SDGsの目標･目的がロータリー活
動にも重なることがたくさんあります。この17の目標に
対してロータリーとしても活動していきたいと思います。




